

# NEWS

## Satgas Yonif 757/GV: Jalin Kedekatan, Perkuat Rasa Aman di Pogapa

Jurnalists Agung - [INTANJAYA.TNIAD.NET](http://INTANJAYA.TNIAD.NET)

May 11, 2026 - 17:12



*Personel Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif 757/Ghu Vena (GV) melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos), di Kampung Pogapa, Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah, Senin (11/05/2026).*

INTAN JAYA- Kehadiran personel Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif 757/Ghu Vena (GV) di Kampung Pogapa, Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah, mendapat sambutan hangat dari masyarakat setempat. Melalui kegiatan komunikasi sosial (Komsos), prajurit TNI hadir untuk mempererat hubungan

dengan warga sekaligus menjaga stabilitas keamanan di wilayah tersebut, Senin (11/05/2026).

Kegiatan Komsos dilaksanakan di sejumlah titik strategis, mulai dari Kantor Distrik Homeyo, puskesmas, hingga gereja yang berada di Kampung Pogapa. Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Dan TK Pogapa Kapten Inf Rajammudin, S.Sos., bersama Kapten Inf Cakra Dirgantara, Lettu Caj Alter Renaldo Boseran, S.Si., serta beberapa personel Satgas Yonif 757/GV yang turut didampingi Batuud Koramil 1705-05/Homeyo, Serma Akbar.

Dalam suasana penuh keakraban, para prajurit berdialog langsung dengan masyarakat, mendengarkan berbagai aspirasi warga, serta memastikan kondisi keamanan di wilayah tetap kondusif.

Antusiasme masyarakat terlihat jelas sepanjang kegiatan berlangsung. Warga menyambut para personel Satgas dengan ramah, bahkan beberapa di antaranya menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran TNI yang dinilai mampu memberikan rasa aman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

Kapten Inf Rajammudin mengatakan bahwa kegiatan komunikasi sosial menjadi bagian penting dalam membangun kedekatan antara TNI dan masyarakat di wilayah penugasan.

“Kami ingin memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman. Kehadiran Satgas bukan hanya menjalankan tugas pengamanan wilayah, tetapi juga mempererat hubungan kekeluargaan dengan masyarakat,” ujarnya.

Menurutnya, pendekatan humanis melalui komunikasi langsung menjadi salah satu cara efektif untuk menciptakan suasana damai dan harmonis di tengah masyarakat Papua.

Sementara itu, warga Kampung Pogapa mengaku senang dengan kehadiran personel Satgas Yonif 757/GV. Mereka berharap hubungan baik antara TNI dan masyarakat dapat terus terjalin demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di Distrik Homeyo.

Kegiatan Komsos tersebut sekaligus menjadi bukti nyata komitmen Satgas Pamtas RI–PNG Mobile Yonif 757/GV dalam menjaga keamanan sekaligus membangun kedekatan sosial bersama masyarakat Papua Tengah.

(PERS)